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 前回の会議では、児童会といちがんまる会議で

各々あいさつの合い言葉を作ることを決定しまし

た。今回の会議に先立ち、児童会からの発表があり

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域協働学校 ふじみ野市立上野台小学校 学校運営協議会 

令和 2年度 第 4回いちがんまる会議 

学校（2年生）より「あいさつについての現状」報告 

・低学年は、高学年を手本にして頑張っている。挨拶も上

級生や教員が進んでやれると良い。 

・挨拶は、魔法の言葉で誰にでもでき、笑顔になれると教

えている。自分自身も積極的な挨拶を心掛けている。 

・児童は読書月間、走ろう月間など、自分の目標を見つけ

て頑張っている。挨拶は、外部の人に対してもできるよ

う目指したい。 

児童会の合い言葉を受けて、いちがんまる会議でもう一つ、合い言葉を作る必要があるかどうか、

ご意見をいただき協議を行いました。 

・児童が作った他にもう一つ作るのは、子供のアイデアが薄れてしまうのではないか。 

・挨拶があると嬉しいなというメッセージ、それだったら一つでも良い。二つあってもぼやけて

しまう。児童会の合い言葉で網羅されている。 

・子供はこう、大人はこう、というのもありではないか。 

・大人からのメッセージが目に見えるところにあるのが良い。あの時こうしてくれた、と思える

ことを残したい。大人たちもこういう風にやっているんだよ、と児童に見せたい。 

・動かなければ変わっていかない。見逃し三振より空振り三振。子供が頑張っているのだから、

大人も頑張らないと。 

・これから地道にやっていくことのきっかけ作り。上手くいかなければ、改良すれば良い。 

会議では上野台小の子どもたちのために、どうしたらよいか、真剣な熟議を重ね、いちがんま

る会議でも合い言葉を作ることになりました。児童だけでなく地域の大人たちも含んだ、町全体

が活発化するような、大人からのメッセージを込めた合い言葉を、次回のいちがんまる会議で決

めていきます。 

 

協議より  

児童会のあいさつ合い言葉  自分から目と目を合わせてあいさつしよ

う 

                 ～みんなですれば笑顔になれる～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

持久走大会を実施しました！ 

雨により、延期して実施した学年もありましたが、寒空の下でも子どもたち

は一生懸命走り切りました。 

また、保護者の皆様には感染症対策を踏まえた応援にご協力いただきまし

た。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花いっぱい運動コンクール最優秀賞受賞！ 

学校応援団の花壇ボランティアの皆様に造っていただいている上野台小の学校花

壇が、ふじみ野市の花いっぱい運動コンクールで最優秀賞を受賞しました。 

自分の目標を立て 

記録の更新に挑戦 大きく成長しました 

毎日練習を積み重ね 
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